
－1－

第３回放生津小学校・新湊小学校統合準備会 PTA 部会の開催結果について 

 

１　日　　時　　令和５年１２月４日（月）午後７時００分～９時３１分 

 

２　場　　所　　新湊中学校　２階会議室 

 

３　出席者　　統合準備会委員　１０名 

ＰＴＡ関係者　　(放生津小学校)宮島晃伊知、棚田善昭、江㞍誠 

(新湊小学校)米田大樹、野村勇喜 

(新湊中学校)髙野信寿、堀岡祐介 

関係小・中学校長　(放生津小学校)高岡陽子 

(新湊小学校)竹林浩樹 

(新湊中学校)吉野長武 

事　務　局　９名 

久々江事務局長、六渡次長、星野学校教育課長、 

髙井学校教育課長補佐、川渕学校教育課係長、 

鷲塚学校教育課主査、荒木学校教育課主査 

尾間教頭（放生津小）、堀教頭（新湊小） 

 

４　内　　容 

(1)　開会 

(2)　PTA 統合協定書の調印 

(3)　協議事項 

　　　①協議項目第４号　体操服等の取扱い 

・２業者から体操服のプレゼン後、委員での最終候補を投票により選定した。 

・最終候補の中から、児童（ひとり１票）、保護者（世帯１票）及び教員（ひとり１票）の投

票により多数決にて決定することとし、保護者等への現物展示や投票期間は、２月の

学習参観日前後期間とする。 
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　　　②協議項目第５号　通学の取扱いについて 

　・協議項目の文面に、万葉線の利用がひと駅の場合は補助対象としないこと、自治会

単位で線引きすることを盛り込み、次回の準備会で報告する。 

 

委員からの主な意見 

　　　　・万葉線の利用がひと駅の場合は補助対象としないとするのはどうか。 

　　　　・補助対象の線引きは、道路だと管理が難しく、自治会の方が取りまとめやすい。 

　　　　・補助対象の線引きは、自治会だと入り組んでいるところもあるので道路としたいが、 

　　　　自治会の中で補助対象の地域と対象外の地域があることは懸念がある。


